



«DEN MUTIGEN GEHÖRT DIE WELT»

Weinbau Baumgartner, Saõ Luca, 2000

Weinverkostung: 1. Mai 2018

Herkunft: Schweiz, Aargau

Zugegeben, es braucht viel Courage anders als andere zu sein. Doch vielfach wird dieser Mut eben auch belohnt. Lukas Baumgartner hat hier etwas gewagt und bei diesem «Tawny» aus dem Jahr 2000 aus dem beschaulichen Tegerfelden im Kanton Aargau alles gewonnen. Unglaublicherweise dienen hier Pinot Noir Trauben als Basis.

Klar, gespritete Weine muss man mögen. Gerade mit Tawnys habe ich selbst oft Mühe [Alkohol im Vordergrund, Brandigkeit etc.]. Doch der Saõ Luca ist unheimlich filigran. Sein Aromenspektrum ist äusserst ausgeprägt. Am meisten fallen Brotkruste, Honig, Rosinen und Baumnüsse auf. Der Abgang ist so lang, dass man zwangsläufig den nächsten Schluck nimmt – nein: nehmen MUSS –, bevor der vorhergehende überhaupt im Genussschlund entschwinden ist. Das hier ist echt perfektes und ganz grosses Schweizer «Alternativkino».

Wem dieser Stil nicht zusagen sollte, der widme sich den Grand Crus von Baumgartner aus den Lagen «Goldwand» oder «Schwändi». Pinot Noir in seiner edelster Ausprägung, mit viel Ruhe und Noblesse versehen.

Hinweis: Aus dem sehr guten Jahr 2015 hat er aus seinen besten Fässern eine «Pinot Noir Selection» gemacht. Diese kommt 2019 auf den Markt. Ich höre schon alle Gantenbeine davonrennen...

Mehr Verkostungsnotizen, Degustationsreports, Reiseberichte und Meinungen auf www.weinfanatic.ch oder auf [Facebook](#) und [Instagram](#).

@weinfanatic



BAUMGARTNER

